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Il presidente Abete ha aperto i lavori alle ore 14:30. Presenti, il vice presidente 

vicario Tavecchio (presidente LND); i vice presidenti Macalli (presidente Lega Pro) e 

Albertini (AIC); i consiglieri: Beretta, Lotito per la Lega Nazionale Professionisti – 

Serie A; il presidente della Lega Nazionale Professionisti – Serie B Abodi; Pitrolo, 

Mormando per la Lega Pro; Mambelli, De Colle, Gagliano, Repace, Tonelli per la 

Lega Nazionale Dilettanti; Tommasi, Giugni, Grosso, Serioli, Calcagno per 

l’Associazione Calciatori; Ulivieri, Bolchi, Cudicio per l’Associazione Allenatori; il 

presidente del Settore Tecnico Baggio, il presidente del Settore Giovanile e 

Scolastico Rivera; il presidente dell’Associazione Italiana Arbitri Nicchi; i 

componenti il Collegio dei Revisori dei Conti; il direttore generale della FIGC 

Valentini, il segretario della FIGC Di Sebastiano.   

Nelle sue comunicazioni, il Presidente ha annunciato che in occasione della prossima 

“Panchina d’oro” a Coverciano verrà consegnato il premio istituito dalla FIGC per 

ricordare Enzo Bearzot, di cui ricorre domani il primo anniversario della scomparsa. 

La Commissione istituita dalla FIGC è formata da tre amici storici di Bearzot (Dino 

Zoff, Alberto Cerruti e Gigi Garanzini) e ha deciso di assegnare il premio di 25.000 

euro alla Onlus ex calciatori del Verona, presieduta da Franco Nanni “per l’opera di 

assistenza e di tutela ad ex calciatori gialloblu in difficoltà.” “Un genere di iniziativa 

– scrivono nella motivazione Zoff, Cerruti e Garanzini - in perfetta sintonia con la 



sensibilità umana e sociale dell’indimenticabile “vecio”, Commissario Tecnico della 

Nazionale italiana Campione del Mondo nel 1982 in Spagna”. 

Tra gli altri argomenti delle comunicazioni introduttive, i rapporti internazionali con 

Fifa e Uefa, l’Assemblea della LND che ieri ha eletto nuovo consigliere federale 

Mariano Delogu, il rinnovato protocollo di intesa con l’Agenzia delle Entrate per la 

vigilanza sui conti delle società professionistiche. 

Abete ha quindi riferito sulle nuove emergenze legate al calcio scommesse e gli 

ulteriori sviluppi delle indagini della Procura di Cremona; il procuratore federale 

Palazzi – come anticipato ieri – è già al lavoro sul nuovo filone delle indagini e ha 

richiesto copia degli atti utili ai fini dell’inchiesta sportiva. 

Sono già programmati gli incontri di metà campionato tra gli arbitri, dirigenti, tecnici 

e allenatori. 

Per la Serie A, l’appuntamento è per il 9 gennaio a Roma, venerdì 13 a Coverciano si 

terrà quello relativo ai Campionati di Prima e Seconda Divisione della Lega Pro. 

 

Variazione budget 2011 e budget 2012 

Sulla base dei documenti approvati dal Comitato di Presidenza e sentita la relazione 

del Collegio dei Revisori, il Consiglio federale ha approvato la variazione del budget 

2011 che si chiude con un avanzo di 2,8 milioni di euro ed il budget 2012 che deve 

tener presente i tagli del Coni (- 16 milioni di euro). Del budget 2012 si tornerà a 

parlare entro marzo 2012 per un’analisi in progress delle situazioni che andranno a 

maturare. 

 

Licenze Uefa 

E’ stata approvata l’edizione 2011 del Manuale delle licenze Uefa. 

 

Calcio femminile 

Il Consiglio federale ha approvato la proroga del commissariamento della Divisione 

Calcio Femminile, affidato al presidente della LND Carlo Tavecchio. 



Lo stesso Tavecchio ha presentato un documento programmatico sullo sviluppo della 

Divisione, rinviando a un confronto in occasione del prossimo Consiglio Federale. 

 

Settore Tecnico 

Il presidente del Settore Tecnico Roberto Baggio ha riassunto l’attività fin qui svolta 

alla guida della struttura, sul piano formativo per il rilancio dei corsi per gli allenatori 

e su quello strutturale attraverso un piano di sviluppo presentato oggi al Consiglio 

federale. 

Il progetto è stato illustrato da Vittorio Petrone, componente del  Comitato esecutivo 

del Settore Tecnico, e da Adriano Bacconi, coordinatore della ricerca per la parte di 

analisi ed elaborazione dei dati. 

Dopo l’illustrazione di oggi, il documento – “Rinnovare il futuro” – verrà discusso 

nella prossima seduta del Consiglio. 

 


